

## ☆勇壮!! ふらふ 掲揚中



♪ 風にはためくでっかいふらふ(旗)

いよいよ今日からゴールデンウィークに突入。全国から多くのお客様が来場する 1 年で最も熱い一週間。道の駅南国風良里では『ふらふ - Fiag よりの説有』を掲揚してお迎えしています。

### ★道の駅南国風良里で楽しい休日を!!

猫のしっぽ GW。今年で 25 周年を迎える道の駅南国風良里。1999(平成 11)年の開業は 6 月なので事後だったけれど、翌 2000 年から数多くのゴールデンウィークを経験して来ました。最初の頃は今のようなスマホもなく、観光地の案内も専ら人力で中々大変。なので期間中はそれ専門の案内人の方をお願いした年も。その頃のご案内先で一番多かったのが『アンパンマンミュージアム』で、感覚的には全案内中の 6 割 5 分位はそこだったように覚えています。来年の朝ドラでは、故やなせたかし先生と奥さんの小松暢さんをモデルとした物語が採り上げられるので、期待大。やなせ先生はここ南国市後免で少年期を過ごされたご縁もあり、当駅でも故事に因んだ商品開発等を計画中。コロナ禍で『無かった』年もあったが、それらを越えて未来につなげたい今年の GW です。風猫子